
FSR-Sitzung am  28.11.2019

Anwesend: Matti, Tim, Tjark, Jas, Nina, Mara, Schlossi, Nils, Silja, Niels, Patrick, NicoSchmo, Liz, 
Yannic, Damien, Thorben, Linda, Miri, Tammo, Pit, Fabienne, Lotta, Anton, Sophie, Maike, Lena

Begin: 20:20 Schluss: 23:45 Protokoll: Tim

TOP 1 P/S/A

Protokoll: angenommen.
Sprechstunde: keiner da, unter der 
Woche wurde ein Ersti beraten. Nächste Woche machen Tjark und Damien.
Anträge: -

TOP 1b Vorstellung der Neuen

Name Maike Anton Gundula

Studiert Englisch & Geschichte 
(Lehramt)

Geschichte & 
Ethnologie (2-Fach)

Ornithologie, 2. 
Semester

Lieblingsfarbe Navyblue weil harmonische 
Farbe idk

Rot weil Fachschaft Grün weil Gras

Lieblingstier Taube weil sie Briefe 
transportieren obwohl sie 
misshandelt werden

Elefant weil sehen cool 
aus und können hüpfen

Enten weil das sind die 
schlanken Gänse

Lieblingsessen Veggieburger mit Pommes 
weil sieht schön aus

Lasagne weil selten 
aber wenn dann krass 
viel 

Korn und Gras aber nur
in Kombination weil 
ballert

Lieblingsepoche Romantik weil poetische 
Gedichte

Renaissance weil 
kulturelle und 
technische Fortschritte 

60/70er Jahre weil 
Hippie

Lieblingsdiktator Stalin weil kenne deine 
Freunde gut, deine Feinde 
besser

Xi Jinping weil er heute
noch erfolgreich 
Überwachung 
durchzieht

Nils Holgerson weil er 
Gänse geritten hat

Pils oder Kölsch Pils Kölsch Kölsch

TOP 2 HoPo

Niels/Tjark berichten von der FK: 
-SP-Vertreter waren da, wirklich kommuniziert wurde wohl nicht.
-Ankündigung für die Athenfahrt ist durch.
-BonnFM will unabhängig vom SP sein, es wird eine Petition für eine Urabstimmung geben.
-Ein Termin für die Unterzeichnung des Reaktionsbriefs der Physiker folgt noch
-ab April gibt’s wieder BFSG!
-Am 6.12., 14:30 Uhr findet in der Argelanderstraße 1 ein Rektorgespräch statt. Themen 
werden u.a. das Verhältnis FK-SP und Awareness sein.
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TOP 3 Öffi

-Wer bei Instagram Nachrichten öffnet bitte diese auch beantworten oder wieder auf ungelesen 
markieren und Öffis informieren.Wenn ihr drin seid bedenkt, dass ihr im FS-Account seid 
und likt einfach nicht irgendwelche Sachen.

-Facebook Bücherverkaufsgruppe: Der Bedarf ist wahrscheinlich nicht groß genug, man kann aber 
evtll. in den älteren Ersti-Jahrgangsgruppen rumfragen ob jemand Bücher abzugeben hat.

TOP 4 Veranstaltung

Manöverkritik Party:
Meinungen der Erstis: positiv, Musik durchschnittlich/abwechslungsreich, gute Preise.

Meinungen der FSler: DJs anders als letztes Mal (an der Frage ob besser oder schlecher 
scheiden sich die Geister), Musikwunschoption kam gut an.

Finanzielle Bilanz ist absolut positiv: 118 € +

Glühweintrinken:
Nico, Melinda und Linda machen Waffeln
Material ist da. Linda bringt eine Kochplatte mit, Miri einen Topf, Rest ist vorhanden
Es wird eine Glühweinflat mit 5€ Spendenpauschale geben, für Einzelheiten (eine Waffel, 
eine Tasse Glühwein) gehen für Bons á 1 € raus.
Die Veranstaltung ist bis 20:00 angemeldet, bis 19:00 machen wir mindestens, Treffen 
um12:00.
Ein Schichtplan geht rum.

Weihnachtsfeier:
-Vorhandene Glühweinmenge wird nach dem Glühweintrinken klar sein.
-Biermenge wird Montag kalkuliert.
-Tim und Mara besorgen einen Weihnachtsbaum.

TOP 5 Finanzen

Die AFSG sind da!

TOP 6 Wahl 

Wie jedes Jahr steht auch nächsten Januar die Wahl an, diese wird vom 27. - 29.1.2020 stattfinden.
Auf der Kommenden FSV-Sitzung (12.10.) wird daher der Wahlausschuss gewählt.
Anfang Januar wird es nochmal eine Ämtervorstellung geben.

TOP 7 Sonstiges

Es soll demnächst nochmal ein gemeinsames Fachschaftsessen geben, hierzu mach Linda einen 
Doodle.

Die nächste Sitzung ist am 05.12.


